



TURQUIA Y EGIPTO

ESTAMBUL, CAPADOCCIA, PAMUKKALE, KUSADASI, EL CAIRO, LUXOR, EDFU, KOM OMBO, ASWAN

Duración: 16 días/13 noches

Salidas: UNICAS SALIDAS 17 SEPTIEMBRE Y 12 NOVIEMBRE 2025

ITINERARIO

DÍA 1: MEXICO - ESTAMBUL (NE)

A la hora indicada, embarque en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de Ciudad de México, en el vuelo de Turkish Airlines con destino Estambul. Noche a bordo.

DÍA 2: ESTAMBUL (H)

Llegada al aeropuerto internacional de Istanbul (IST). Encuentro con nuestro personal de habla hispana y traslado al hotel. Resto del día libre. Estambul es una de las ciudades más visitadas del mundo, quizás por ser la única situada sobre dos continentes, lo que la convierte en una urbe singular y llena de contrastes. Alojamiento.

DÍA 3: ESTAMBUL (AD)

Desayuno. Después, saldremos para una excursión panorámica en una de las áreas más antiguas de la ciudad. Durante el recorrido veremos el Acueducto Romano y las Murallas de Constantinopla. También cruzaremos el puente de Gálata, sobre el Cuerno de Oro, para disfrutar de la vista panorámica dominada por los minaretes de las mezquitas, la Torre de Gálata y el lado asiático de la ciudad. Resto del día libre. Posibilidad de realizar de manera opcional la visita "JOYAS OTOMANAS" con almuerzo incluido de platos típicos de la cocina turca. Empezaremos el día explorando la Plaza de Sultanahmet, donde la Mezquita Azul nos sorprenderá con sus impresionantes azulejos. Continuaremos hacia el Hipódromo Romano, antigua sede de eventos deportivos y políticos en la época bizantina. También admiraremos el exterior de Santa Sofía, un monumento que ha sido testigo de siglos de historia y que se ha transformado de iglesia a mezquita. Almuerzo. Después, nos acercaremos al Gran Bazar, que nos tentará con sus miles de tiendas y tesoros esperando ser descubiertos. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 4: ESTAMBUL - ANKARA - CAPADOCIA (MP)

Desayuno. Hoy nos despediremos de Estambul para dirigirnos a Capadocia, una de las regiones más fascinantes de Turquía. En el camino, haremos dos paradas notables. La primera será en Ankara, actual capital de Turquía, donde visitaremos el Mausoleo de Atatürk, fundador de la República Turca. La segunda de las paradas será en el Lago Salado, uno de los lagos salinos más grandes del mundo. Podremos caminar sobre sus brillantes aguas saladas y admirar su belleza única. Después de estas experiencias enriquecedoras, continuaremos el viaje hacia la mágica Capadocia. Llegada y traslado al hotel. Cena y Alojamiento.

DÍA 5: CAPADOCIA (MP)

Esta mañana podremos realizar, de manera opcional, la visita "PASEO EN GLOBO AEROSTÁTICO", en la que, al amanecer, sobrevolaremos las "Chimeneas de Hadas". Desayuno. Después, nos adentraremos en la maravillosa región de Capadocia, donde las rocas talladas durante siglos narran historias secretas al viento. Durante el recorrido, visitaremos: el Castillo de Ortahisar, una fortaleza esculpida en la roca que se alza como un faro de la historia; el Valle de Güvercinlik, donde los acantilados abrazan a las palomas en sus nichos; el Castillo de Uçhisar, que parece tocar el cielo con sus agujas de piedra; Devrent Vadisi o "Valle de la Imaginación", con sus formaciones rocosas caprichosas que despertarán nuestra fantasía; y el Valle del Amor, donde encontraremos columnas de roca volcánica de hasta 40 metros de altura. Antes de regresar al hotel, visitaremos una fábrica de alfombras para conocer la producción artesanal de estos tesoros, y también, un taller de onyx.





Cena y Alojamiento. De manera opcional, podremos realizar un programa de "NOCHE TURCA" para asistir a una presentación de bailes folclóricos en una cueva típica con bebidas locales.

DÍA 6: CAPADOCIA - PAMUKKALE (MP)

Desayuno. Saldremos hacia Pamukkale, conocida por sus terrazas de travertino y las antiguas ruinas de Hierápolis. A la llegada, exploraremos Hierápolis, una ciudad antigua que fue un importante centro termal en la época romana. Admiraremos las bien conservadas ruinas, incluyendo su teatro romano, la puerta de Domiciano y las famosas piscinas termales de Cleopatra. Después, tendremos tiempo libre para disfrutar de las piscinas naturales del Castillo de Algodón. Traslado al hotel. Cena y Alojamiento.

DÍA 7: PAMUKKALE - EFESO - KUSADASI/IZMIR (MP)

Desayuno. Después, saldremos hacia Éfeso, una antigua ciudad romana que una vez fue uno de los centros culturales y comerciales más importantes del mundo antiguo. Cuenta con varias construcciones en muy buen estado de conservación, como el Teatro Romano, la Biblioteca de Celso y el Templo de Artemisa, una de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. Continuaremos a la Casa de la Virgen María, un sitio de peregrinación para personas de todas las religiones, donde se cree que la Virgen pasó sus últimos años. Este lugar sagrado emana una paz espiritual que conmueve los corazones de los visitantes. Seguiremos con la visita a una tienda de piezas de cuero. Después, saldremos hacia Kusadasi o Izmir. A nuestra llegada, traslado al hotel. Cena y Alojamiento.

DÍA 8: KUSADASI/IZMIR - BURSA - ESTAMBUL (AD)

Desayuno. Saldremos temprano hacia Bursa, conocida como la "Ciudad Verde" de Turquía. Visitaremos el Gran Bazar de la Seda, donde podremos comprar souvenirs únicos, y la Mezquita Verde, llamada así por su decoración interior de azulejos verdes y azules. Seguiremos hacia Estambul. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 9: ESTAMBUL - EL CAIRO (AD)

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto Internacional de Estambul para salir en el vuelo hacia El Cairo. Llegada al aeropuerto de El Cairo, asistencia y traslado al hotel. Tiempo libre en El Cairo, capital de Egipto, situada a orillas del río Nilo y testigo de la primera gran civilización de la humanidad. Conocida por los habitantes del país como la "Madre del Mundo" por su historia milenaria. Alojamiento.

DÍA 10: EL CAIRO (VISITA DE LA CIUDAD Y PIRÁMIDES) (MP)

Desayuno. Salida para visitar el recinto arqueológico de las pirámides de Guiza, compuesto por tres colosales pirámides construidas hace unos 4.500 años por los faraones Keops, Kefrén y Mikerinos, y la gran esfinge de Guiza, de cuerpo de león y cabeza humana, que representaba el poder y la fuerza del faraón. (Nota: Entrada al interior de las pirámides no incluida). Tendremos tiempo libre para tomar fotografías. Continuaremos la visita en el museo del papiro, donde nos mostrarán la elaboración de forma artesanal de los Papiros, así como el significado de los distintos grabados. Almuerzo incluido en un restaurante local. Tarde libre para disfrutar de la ciudad por su cuenta o posibilidad de realizar alguna visita opcional como la visita del Museo Egipcio de El Cairo, el que custodia la mayor colección de objetos del Antiguo Egipto, el Museo tiene su propia sala de momias donde reposan importantes faraones, y salas de exposiciones como las dedicadas al Tesoro de Tutankamon. Este tour por el Museo se completa con una visita a la ciudadela de Saladino, una fortaleza medieval situada en lo más alto de El Cairo, con una vista panorámica de la ciudad única. A continuación visita de la Mezquita de Mehmet Alí Pasha o Mezquita de Alabastro, con una decoración de increíble belleza. Alojamiento.





DÍA 11: EL CAIRO - LUXOR (VALLE DE LOS REYES-COLOSOS DE MEMNON-TEMPLO DE HATSEPSUT) (PC)

Desayuno. Traslado al aeropuerto a primera hora de la mañana para salir en vuelo de línea regular con destino a Luxor. Llegada y traslado al barco para realizar los trámites de embarque y acomodación. Salida para visitar el Valle de los Reyes, una enorme necrópolis en la orilla occidental del Nilo a su paso por Luxor, donde se enterraron la mayoría de los faraones del Imperio Nuevo. Nota: No está permitida la explicación de las tumbas que se visitan en el interior de las mismas. Nuestro guía dará la explicación en el exterior de la tumba a visitar (no se incluye la Tumba de Tutankamon pues está vacía, sus tesoros se pueden ver en los Museos de El Cairo). Continuación hacia los Colosos de Memnón, dos gigantescas estatuas de piedra de 18 metros y 1300 toneladas cada una que representan al faraon sentado y tranquilo, construidas hace 3400años presidian su templo. A continuación Visita del Templo de la Reina Hatsepsut, templo funerario único en su estilo, construido en forma de enormes terrazas a 3 niveles, siendo la de mayor importancia la del tercer nivel, encontrándose incrustada en la montaña. Pensión completa en el barco. Alojamiento a bordo.

DÍA 12: LUXOR - EDFU (VISITA DEL TEMPLO DE EDFU) (PC)

Régimen de pensión completa a bordo. Día libre, posibilidad de realizar una visita opcional a los Templos de Karnak y Luxor: los templos más grandiosos y mejor conservados del Antiguo Egipto. Ambos templos se complementan y estaban unidos por una avenida de 1.400 esfinges a lo largo de 3 kilómetros. Aún hoy quedan unas 650 esfinges en perfecto estado. La grandiosidad de estos templos es inimaginable, hay que adentrarse en los templos para comparar la dimensión humana con la divina. Por la tarde, navegación hacia Edfu, pasando por la esclusa de Esna construida para salvar el desnivel de más de 10 metros del Nilo, siendo paso obligado para todos los barcos. Llegada a Edfu y visita de su Templo, dedicado a Horus, y construido en lugar privilegiado en una elevación en el Nilo, lo ha puesto a salvo de la furia de la naturaleza y el fanatismo humano, por ello su estado de conservación es magnífico. Regreso al barco y Alojamiento a bordo.

DÍA 13: EDFU - KOM OMBO - ASWAN (VISITA DE TEMPLO KOM OMBO) (PC)

Régimen de pensión completa a bordo. Navegación hasta Kom Ombo y visita de su templo, el único dedicado a dos dioses: Sobek y Haroeris, y por ello muy curioso pues es un templo simétrico que cuenta con dos entradas, dos salas hipóstilas y dos santuarios. A pocos pasos del templo se encuentra el museo del cocodrilo donde se pueden encontrar restos arqueológicos relacionados con el culto del Antiguo Egipto al cocodrilo. Regreso al barco y navegación hasta Aswan. Por la noche en el barco se celebra "la fiesta de las chilabas" (se pueden adquirir en la tienda del barco o en los mercados locales). Alojamiento a bordo.

DÍA 14: ASWAN (OBELISCO INACABADO- PRESA DE ASWAN) - EL CAIRO (AD)

Desayuno. Visita a una de las antiguas canteras de granito donde los Egipcios se abastecían para sus construcciones, y donde aún se conserva sin sacar de la roca un Obelisco inacabado de 40 metros de largo y más de 1.000 toneladas. A continuación visita de la presa de Aswan, una obra faraónica que permitió controlar las inundaciones del Nilo, producir electricidad a gran escala y dió origen al lago Nasser que cuenta con una longitud de más de 500 km. Nota: A primera hora de la mañana aquellos pasajeros que lo deseen tendrán la posibilidad de realizar una excursión opcional en autocar al Templo de Abu Simbel, construido bajo el mandato de Ramses II. Gracias al extraordinario rescate llevado a cabo por la UNESCO, los dos templos cavados en la roca se transportaron 65 metros más alto y a 210 metros de su localización original, para salvarlo de las aguas cuando se creó el Lago Nasser. Las cuatro colosales estatuas de 20 metros de altura, situadas dos a cada lado de la entrada del Gran Templo, están esculpidas directamente en la montaña y representan a Ramsés II en su trono, bajo estas gigantescas estatuas encontramos estatuas más pequeñas que representan a los enemigos conquistados nubios, hititaas y libios. El templo pequeño o templo de Hathor, lo construyó Ramsés II para su mujer Nefertari, también adornado con colosos a lo largo del frontal, tres a cada lado de la entrada que representan a Ramsés y su reina Nefertari, cuatro estatuas del rey y dos de la reina, con 10 metros de altura. Por la tarde posibilidad de realizar la visita opcional de paseo en faluca por las aguas del Nilo al Templo de Philae, un hermosísimo Templo en medio del Nilo





dedicado a la diosa Isis, diosa del amor. A continuación desembarque y traslado al aeropuerto. Salida en vuelo de línea regular hacia El Cairo. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 15: EL CAIRO- ESTAMBUL- MEXICO (D)

Desayuno. Dependiendo de la hora de salida de El Cairo posibilidad de realizar excursiones opcionales como : Visita opcional a Menphis, la primera capital de Egipto y Sakkara, la increíble pirámide escalonada, o Visita opcional del barrio Copto de El Cairo, donde se encuentra el legado cristiano de la ciudad como la iglesia de San Sergio, y paseo por el mercado de Khan el Khalili, en el corazón del Cairo Islámico, en una zona amurallada con un aire medieval haremos las últimas compras en sus tiendas de todo tipo. A la hora indicada, traslado al Aeropuerto Internacional de El Cairo (CAI). Embarque en el vuelo de Turkish de regreso al Aeropuerto Internacional Benito Juárez de Ciudad de México, vía Estambul.

DÍA 16: MEXICO

Llegada a México y fin de nuestros servicios.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

TARIFA CON VUELO SUGERIDO DESDE: \$4,060 USD pp

INCLUYE:

- Tickets aéreos México- Estambul- El Cairo- Estambul- México en clase turista con Turkish Airlines.
- Asistencia a la llegada y salida en el aeropuerto por personal de habla hispana.
- Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal.
- 10 noches de alojamiento en los hoteles indicados y 3 noches a bordo del crucero por el Nilo.
- Régimen alimenticio según opción de itinerario elegido.
- Visita al templo de Kom Ombo según itinerario.
- Visita de Ankara, Capadocia, Pamukkale, Éfeso y Bursa según itinerario.
- Visitas en Luxor: Valle de los Reyes, Colosos de Memnon, Templo de Hatsepsut según itinerario
- Visitas en Aswan: Presa de Aswan y Obelisco inacabado según itinerario.
- Visita del Templo de Horus en Edfu según itinerario.
- Visita del recinto de las Pirámides de Guiza con almuerzo incluido.
- Visita panorámica de Estambul, según itinerario.
- Guía acompañante de habla hispana durante el recorrido, excepto en Estambul con guía local de habla hispana.





- Tickets aéreos El Cairo Luxor / Aswan El Cairo en clase turista.
- Tasas hoteleras en Turquía.
- Seguro de Viaje (coberturas de acuerdo a nuestra web).
- Servicio de Asistencia telefónica 24 HORAS.

NO INCLUYE:

- Bebidas no incluidas en las comidas.
- Visita a los templos de Abu Simbel, no incluida.
- Visado no incluido.
- Entradas a las Pirámides de Guiza y Tumba de Tutankamón (Valle de los Reyes), no incluidas.
- Propinas para guía, conductor, etc. no incluidas.
- No incluido ningún otro servicio no especificado en el apartado de Incluye o Valores Añadidos.

NOTAS:

- * Opción con servicios privados, consulte tarifas.
- * Tarifas sujetas a disponibilidad sin previo aviso.
- * Contamos con categorías superiores, cotiza tu categoría de preferencia.
- Cotiza con nosotros tu ruta requerida.